



明けましておめでとうございます

地域福祉の推進を

幅広いネットワークで



社会福祉法人 城東区社会福祉協議会

会長 駒井信義

謹んで新春のお慶び
申しあげます。

日頃は、本協議会の諸
事業に対し、暖かいご理
解とご協力を賜り心から
感謝申しあげます。

謹んで新春のお慶び
申しあげます。

一方、社会福祉を取り

まく情勢も二十一世紀の

本格的な高齢化社会の到

来を目前にして、老人問

題はもとより、青少年、

障害者問題など、解決が

せまられる問題が山積み

されている状況でありま

す。幸い、当区協は昨

年、設立三十五周年・法

人化十周年記念大会を開

催させて頂き、そのなか

で家庭に要介護者をかか

え、日々介護に務めてお

る、精神を当区協活動にも

取り入れ、今後共、福祉

・医療・保健などのネ

ットワークづくりにも重

点をおいた地域福祉・在

きたところであります。

また、来年には、大阪

市制百周年を迎え、種々

の記念事業とも相まって

六十五年には「花の万博」

が鶴見緑地で開催されま

すが、当区協はじめ区

内各種団体が、区民の皆

様がたと一丸となつて、

その成功をめざし、かつ、

これを契機とした街づく

りのために積極的に協力

を申しあげます。

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*

*</

